

Symbolischer Spatenstich bei der Gramß GmbH

Artikel vom 13. August 2024

Spritzgießen/Pressen

Die [Gramß GmbH Kunststoffverarbeitung](#) investiert über 20 Millionen Euro in die Erweiterung des Unternehmens. Das Projekt, zu dem am 31. Juli der symbolische Spatenstich erfolgte, soll bis 2025 vollendet sein und in Betrieb genommen werden.



Symbolischer Spatenstich (Bild: Gramß).

Die Gesamtinvestition der Gramß GmbH Kunststoffverarbeitung in die Erweiterung des Betriebs beträgt laut eigener Angabe über 21,6 Millionen Euro und umfasst zwei neue Hallen für Produktion und Lagerhaltung, einen neuen Büro- und Sozialtrakt sowie die Modernisierung des Maschinenparks. Das Unternehmen produziert zurzeit dezentral an drei Standorten in Spechtsbrunn, Kleintettau und Langenau. Nach Bauende wird die Produktion von Kunststoffverschlüssen und -dosen für die Kosmetik-, Konsumgüter-, Nahrungsmittel- und Pharmaindustrie am Standort Spechtsbrunn zentralisiert, um so

noch effizienter und nachhaltiger zu arbeiten. Ziel der Investition ist es laut Unternehmensangabe, einen Firmensitz zu schaffen, der den zukünftigen Herausforderungen bezüglich Energieeffizienz und Nachhaltigkeit gewachsen ist und für die Belegschaft einen sicheren sowie angenehmen Arbeitsplatz bereithält. Die Gramß GmbH sucht im Rahmen der Erweiterung auch weitere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für den Dreischichtbetrieb. Zum symbolischen Spatenstich Ende Juli kamen viele Gäste, darunter Sonnebergs Landrat Herr Sesselmann, der Bürgermeister Herr Voigt, von den Finanzgebern Herr Rost von der Commerzbank Jena und Herr Becker von der Volksbank Gera-Jena-Rudolstadt sowie Herr Zacher von der Thüringer Aufbaubank.

Hersteller aus dieser Kategorie

Weiss Kunststoffverarbeitung GmbH & Co. KG

Rudolf-Diesel-Str. 2-4

D-89257 Illertissen

07303 9699-0

kontakt@weiss-kunststoff.de

www.weiss-kunststoff.de

[Firmenprofil ansehen](#)
